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SUPPORTERVEREINIGUNG HC GRÜN-WEISS EFFRETIKON 

 
 

P R O T O K O L L 
 
 

HAUPTVERSAMMLUNG VOM 25. SEPTEMBER 2015 
RESTAURANT FRIEDEN, ILLNAU 

 
 
Anwesend: Monika Wüthrich, Armin Böni, Konrad Gull, Andreas Widmer, Marco Conrad, 

Martin Fatzer, Georg Huber, Walter Bosshard, Marcel Fleischli, Max Städeli, 
Markus Herzog 

Vorsitz: Armin Böni 

Protokoll: Monika Wüthrich 

Entschuldigt: Hansi Conrad, Ernst Frei, Hans Maurer, Nina Baumgartner, Thomas Maurer, Eric 
Mayer, Rico Wyss, Daniel von Moos, Werner Hintermeister, Sandro Costa, 
Curdin Pedrett 

Gäste: Keine 
 

 

1. Begrüssung 

Armin Böni eröffnete die Sitzung um 19.15h und begrüsste die Anwesenden. Er entschuldigt den 
Präsidenten, der an einem Familienanlass teilnimmt.   

Die Einladung ist mit der Traktandenliste gemäss den Statuten einen Monat vor der Hauptver-
sammlung den Mitgliedern zugestellt worden. Da gem. Statuten jede frist- und formgerecht einbe-
rufene HV beschlussfähig ist, konstatiert der Präsident Beschlussfähigkeit der Versammlung. 

Anträge zuhanden der Versammlung sind vorgängig keine eingegangen. Das Traktandum 3. wur-
de dieses Jahr vorgezogen, da Marco Conrad uns frühzeitig wieder verlassen muss.  

Da 11 Mitglieder anwesend sind wir Andreas Widmer einstimmig von der Versammlung als Stim-
menzähler gewählt.  
 

2. Protokoll der Hauptversammlung vom 26.09.14 

Monika Wüthrich, unsere Aktuarin, hat in verdankenswerter Weise über die Geschehnisse der letz-
ten HV in einem ausführlichen Protokoll berichtet. Das Protokoll wurde allen Mitgliedern zugestellt 
und konnte auch im Internet eingesehen werden. Das Protokoll wurde einstimmig angenommen.  
 
 
 

3. Rückblick / Vorschau Grün-Weiss Effretikon 

Grün-Weiss Effretikon ist nicht in die 2 Liga aufgestiegen. Trotzdem gab es im vergangen Vereins-
jahr Lichtblicke und erfreuliche Momente.  
-FU19 holten den Cuptitel, zum dritten Mal innert vier Jahre. 

 Aus diesen Spielern wurde die neue Damenmannschaft gegründet! 
- Jubiläumsfest lockte viele Ehemalige Mitglieder und Fans ins Eselriet Allstargame war ein gros- 
 ser Erfolg. 
- Die meisten Teams spielten in der oberen Tabellenhälfte eine wichtige Rolle. 
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 Beim Herren 1 reichten 1-2 entscheidende Niederlagen in einer starken Gruppe, um 
am Ende den Aufstieg zu verpassen 

 Bei den Herren 2 reichte ein guter Saisonstart, um nicht mit Abstiegssorgen konfron-
tiert zu werden.  

 Bei den Herren 3 reicht die Aushilfe von überzähligen H1 – Spielern, um bis zum 
Schluss vorne mitzuspielen.  

 Die U19 Juniorinnen holten den Cuptitel 

 Die U17 Junioren durften in der Meisterklasse gegen grosse Teams wie Horgen, 
Amicitia Zürich spielen, welche Elitespieler im Einsatz hatten. Die Spieler dieses 
Teams spielen auch in der neuen Saison wieder eine wichtige Rolle.  

 Die U15 wurde gezwungen, in der Meisterklasse zu spielen und machte den Job gar 
nicht so schlecht. Das Team blieb trotz zahlreicher und deutlicher Niederlagen zu-
sammen und hat profitiert.  

 Bei der Animation, den U11 (die ganz kleine) gab es im vergangenen Jahr den gröss-
ten Zuwachs, hauptsächlich nach dem Schülerturnier. 

 Generell sind die Kader im Nachwuchsbereich überall extrem knapp.  
 
-Ausblick und Herausforderungen der neuen Saison 

 Neue Homepage wurde bereits umgesetzt.  

 Futureday / Strategie und Organisation in der Zukunft, inkl. der Frage: Was müssen wir 
tun, damit wir wieder in die 2. Liga kommen? Wie organisieren wir den Verein für die 
kommenden Generationen? 

 Nachwuchssicherung 
 Sehr schwierig, keine Kooperation mit der Schule Effretikon. In der Ge-

meinde Lindau genügte 1 Besuch, um zusätzliche Mädchen zu erhalten -
> Teamgründung.  

 Allf. Spielgemeinschaften gründen (Probleme andere Vereine) 

 Sponsoring: neu viele kleinere statt wenig grössere. Ein neues Druckverfahren ermög-
 licht es auch mit kleinem Budgets ein Engagement. Gibt es allenfalls unter den Suppor-
 tern noch Potential? 

 Zu guter Letzt: Fazit zum Saisonstart kann noch keines gezogen werden, da die meisten 
 Teams erst ein Spiel hatten. Wir werden mit dem H1 wieder vorne mitspielen. Ob es 
 schlussendlich für die Aufstiegsspiele reicht, werden wir dann sehen. Die Trainingsbetei-
 ligung ist momentan gut. Bei den Junioren ist durchaus eine Überraschung möglich.  
 
 

4. Jahresbericht des Präsidenten 

Im vergangen Vereinsjahr haben wir uns zu keiner Vorstandssitzung getroffen. Alle wesentlichen 
Entscheide sind über das E-Mail auf dem Zirkularweg getroffen worden. Für das vergangene Ver-
einsjahr haben wir – inklusive Hauptversammlung – 8 Anlässe geplant. Der Besuch des Eisho-
ckey-Spiels im Hallenstadion ist von Ernst Fei organisiert worden, nachdem sich eine erhebliche 
Mehrheit gegen Kloten ausgesprochen hat. Der Fondueplausch hat am 21. März stattgefunden 
und wurde sehr gut besucht. Wir mussten wegen einer terminlichen Überschneidung diesmal auf 
den Frieden ausweichen. Wie immer ein Höhepunkt des Vereinsjahres, auch wenn die Resultat 
des Fanionteams nicht ganz stimmten. Für eine Teilnahme am Faustballturnier fand sich dieses 
Jahr keine Mannschaft zusammen. Die Supporter-Reise führte uns dieses Jahr nach Weiler im All-
gäu ins Tennis-Resort Tannenhof. Wiederum fanden sich elf Kollegen, die den Weg unter die Rä-
der nahmen, sei es nun mit dem Rad, sei es mit dem Töff oder mit dem Auto. Leider Spielte auch 
in diesem Jahr das Wetter nicht ganz mit, aber zumindest die Tennisler fanden ausreichend Gele-
genheit, auf die Filzkugel einzudreschen. Unterkunft, Ambiente, Bad und vor allem auch die Bar 
waren natürlich tadellos. Einmal mehr besten Dank an den Tourenleiter Rico und die Oragnisato-
ren Walo und Pedro. Das Ereignis des Jahres war natürlich das Stadtfest, welches am 30 Mai 
nach längerem Unterbruch wieder einmal zur Durchführung gelangt. Einige Supporter haben Ar-
beitsdienst geleistet, andere brachten durch Ihre Konsumation im Festzelt etwas in die Vereins-
kasse des Stammvereins. Am 19. Juni 2015 trafen sich einige Verwegene zum Hornussen-
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Spektakel in der Nähe von Dättnau. Wir wurden zwar gut instruiert, aber die Nuss ist halt kein Ball 
und den Stecken richtig zu führen braucht viel Übung, so dass mancher Streich in die Luft oder 
den Boden ging. Immerhin, es gab einen kleinen Wettkampf und nachher wurden wir bestens ver-
pflegt. Danke an Koni Gull für die Organisation dieses Anlasses. Der Supporter- Apéro im Eselriet 
fand am 12. September statt, ich hoffe, dass doch einige von Euch den Weg in‘s Eselriet gefunden 
haben. Besten Dank an den Verein, der uns diesen Anlässen nie vergisst. Meiner Vorstandskolle-
gin und meinem Vorstandskollegen sowie allen anderen Supportern, die mitgeholfen oder mitge-
macht haben, möchte ich für die problemlose Zusammenarbeit im vergangenen Vereinsjahr. Der 
Jahresbericht wurde von Armin Böni vorgelesen.  

Der Jahresbericht wurde mit Applaus verdankt.  
 
 

5. Jahresrechnung 

Die Hauptausgaben waren sicher die 4723.25 welche wir für die Jubi-Shirts bezahlten und die CHF 
4‘000.00 die wir dem Stammverein zugeschossen haben. Das HV-Essen und er Fondue-Plausch 
haben mit CHF 3025.10 zu Buche geschlagen. Das Vermögen hat um CHF. 5‘052.05 abgenom-
men, der Vermögensbestand beläuft sich nach wie vor auf CHF. 16‘726.35.  
Es wurde Vorgeschlagen dass wir eine neue Bank suchen für das Vereinsvermögen. Armin wird 
Kontakt aufnehmen mit der Clientis.  
Die Jahresrechnung wurde von der HV mit Applaus angenommen und dem Kassier Armin Böni 
verdankt.  
Der Revisorenbericht wurde von Max Städeli vorgelesen. Die Revisoren beantragen, die Jahres-
rechnung zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteile. Dies wurde von der Versamm-
lung einstimmig genehmigt.  
 
 

6. Finanzielles 

Gemäss Beschluss der Hauptversammlung vom 26. September 2008 überweisen wir dem 
Stammverein einen pauschalen Fixbetrag von CHF 4000.00 aus unserer Kasse. Dieser Betrag 
wird belassen und von der Versammlung genehmigt. Es wurden auch keine weiteren Subventi-
onsanträge seitens des Stammvereins eingereicht.  

 

7. Festlegung des Jahresbeitrages 

Armin Böni schlägt vor, den Jahresbeitrag unverändert bei CHF 250.00 zu belassen.  
Wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt.  
 
 

8. Wahl des Vorstandes 

Im Vorstand gibt es keinen Rücktritt zu vermelden. Es wurden alle drei Vorstandsmitglieder ein-
stimmig wieder gewählt. Obwohl unser Präsident nicht anwesend war, wurde er ganz klar wieder 
gewählt.  

 

9. Wahl der Rechnungsrevisioren 

Peter Vollenweider wurde anlässlich der letzten Versammlung für zwei Jahre gewählt. Hingegen 
geht die Amtszeit von Max Städeli zu Ende. Da es in unserer Vereinigung keine Amtszeitbe-
schränkung gibt schlage ich vor, Max Städeli für zwei weitere Jahre das Vertrauen zu schenken. 
Max wurde einstimmig wieder gewählt für weitere zwei Jahre.  
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10. Mitgliederbewegung 

Wir haben in diesem Jahr den Austritt der Clientis zu vermelden, die ihren Beitrag nicht mehr be-
zahlt hat. Rolf Strasser. Stefano Musso habe ich keine Adresse und von den Anwesenden Suppor-
tern konnte mir auch niemand seine Adresse sagen.  

 

 

11. Aktivitäten 

Der Vorstand hat im Hinblick auf die HV ein provisorisches Jahresprogramm zusammengestellt. 
Selbstverständlich ist es auch möglich, spontan unter dem Jahr einen zusätzlichen Anlass zu or-
ganisieren. 

Folgende Anlässe werden für das Jahresprogramm 2015/2016 zur Diskussion gestellt: 

 Dez. 2015 oder Jan. 2016 / Besuch eines Hockey-Matches Hallenstadion 
 Organisator: Ernst Frei 

 So. 13.03.16 / Teilnahme am Faustballturnier des TV Effretikon 
 Organisator: Peter Vollenweider 

 Februar / März 2016 Fondueplausch mit der 1. Mannschaft  
 Organisator: Vorstand Supportervereinigung 

 Frühling 2016 Champions league Handball 
 Organisatoren Marcel Fleischli 

 Mi. 04.05. - So. 08.05.15 / Supporterreise  
 Organisatoren: Martin Fatzer, Armin Böni 

 Fr. 10.Juni. oder 17 Juni 2016 / Sommeranlass Pistolen oder Gewehr 
 Organisator: Pedro Vollenweider 

 Ende Aug./Anfang Sept. 2015 / Wander- oder Bike-Weekend 
 Organisator: Enrico Wyss 

 Sept. 2016 / Supporter-Apéro mit Matchbesuch im Eselriet (1. Heimspiel der Saison 2015/16) 
 Organisator: Marco Conrad 

 30.09.2016 Hauptversammlung 
 Organisator: Vorstand 

Das definitive Jahresprogramm wird den Mitgliedern zusammen mit diesem Protokoll zugestellt 
und ausserdem im Internet unter www.gruen-weiss.ch veröffentlicht. 
 

12. Verschiedenes 

Armin weist darauf hin, dass die Spieldaten der 1. Mannschaft auf der neuen Hompage Grün-
Weiss Effretikon abgerufen werden können.  

Die 29. Hauptversammlung wird von Armin um 20.15h geschlossen.  Worauf wir zum gemütlichen 
Teil inkl. Supporteressen im Vollenweider-Stübli übergehen können.  
 
Effretikon, im Oktober 2015 Für das Protokoll: 
 
 
 
Eingesehen: (Monika Wüthrich) 

http://www.gruen-weiss.ch/

